

den Hals aus, und legt diese Figur mit dem Bauche auf den Tisch. Ein Knabe von ähnlicher Größe ist unter dem Tische, und steckt sein Haupt durch das Loch hervor. Hierauf legt man ihm eine Schüssel, welche man in zwei Theile theilen kann, um den Hals, damit es jedoch noch gefährlicher scheine, muß man den Hals der Figur mit rothem Wachse ausfüllen und Adern anbringen, die mit Blut beschmiert werden. Ebenso kann man in die Schüssel auch etwas Blut schütten und ein Stück Leder hinein legen. Setzt man dazu die früher erwähnte Todtenlampe auf den Tisch, so erscheint der Kopf zugleich leichenblaß.



128.

## Die Nachtuhr.

### Vorbereitung.

Man mache sich eine Uhorscheibe von Glas, auf welcher die Stunden genau gezeichnet sind; in deren Mitte wird ein Loch gemacht, worin ein zarter Draht läuft, an welchem vorn ein Zeiger von Blech befindlich. Hinten jedoch ist er wie ein Uhrschlüssel